
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
♞開 会 点 鐘  本多会長 

♘ソ ン グ 斉 唱 「それでこそロータリー」 

♘ゲ ス ト 紹 介  

♘ビジター紹介  

♘ニコボックス紹介 「盆最中、相談役の社葬を無事終えました。生前のご厚情に感謝」河上 弥一郎君 

♘会 長 挨 拶  本多会長                          

♘幹 事 報 告  桶屋幹事 

♘出 席 報 告 当 日  8/24(月) 51(13)/70 72.86％ 

 前々回  8/17(月) クラブ指定休日のため休会 

 前々々回  8/10(月) 65(22)/70 92.86％ 

♘卓     話 「Ｉ.Ｄ.Ｍ.報告会」 

           ８月１９日～２１日開催のＩ.Ｄ.Ｍ.について報告 

♞閉 会 点 鐘 本多会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富山シティーロータリークラブ 
例会日：月曜日 12 時 30 分    会  場：富山第一ホテル       富山市桜木町 10-10   TEL(076)442-4411 

                              事務所：富山電気ビル２階     富山市桜橋通 3-1     TEL(076)441-1737 
E-mail:Toyama-city@rotary2610.gr.jp     http://www.toyama-city-rc.jp 

 

■前例会の記録(第５７４回／2009.8.24) 

★ 本日の予定 8 月 31 日(月)★ 
 ガバナー公式訪問例会 12:30～ 
 富山第一ホテル３階「天平の間」 
  ゲスト国際ロータリー第 2610 地区 
  ガバナー      中川可能作氏 
  地区副幹事     近藤勝則氏 
 富山第２分区ガバナー補佐 高松修治氏 
【卓話】「ガバナー所感」 

  

★ 次回の予定 9 月 7 日(月)★ 

 定例理事会 12:00～３階「梓の間」 

  

 通常例会 12:30～３階「天平の間」 
【卓話】「帰国報告」 

    国際青少年交換学生 

         北川カレンさん 

No.7 平成 21 年 8 月 31 日 

 
国際ロータリー第 2610 地区 

富山シティーロータリークラブ 
創立 1996.7.27 承認 1996.8.21 

通常例会 

  と き 平成２１年 ８月２４日(月) 
       １２：３０～ 
  ところ 富山第一ホテル１３階「ルミエール」 

中国料理「初秋」 
・牛肉ときのこの炒め 

・蒸し点心２種 

・海老の黒胡椒炒め 

・秋鮭入りチャーハン 

・漬物 

・玉子スープ 

ロータリーレート 

２００９年９月は、 

１ドル＝９４円です。 

（８月も９４円でした） 

と き 平成２１年８月２３日(日) 
      午前７時集合 
ところ 富山市役所「光の広場」集合 
      新桜町、桜木町周辺 
当クラブからは１９名が集合し、みんなで清
掃活動をしました。当日、地域、会社、学校
などの団体で参加された方を含めると３４名
の方が、清掃活動に参加されました。皆さん、
朝早くから、お疲れさまでございました。 



【卓話】平成 21年 8月 17 日(月) 

       インフォーマル･ディスカッション・ミーティング 

     テーマ：新職業分類と会員増強 
１日目 ８月１９日(水) 発表者：中田リーダー 

 参加者：中田(ﾘｰﾀﾞｰ)、酒井、堀江、河上、杉政、狩野、木戸、塩井、清水、神田、辻、松井、河口、島、大坪、神保、 

     盛、布村、西野 以上１９名(敬称略) 

・ 何人か候補の方はいるけど、月曜日の１２：３０に例会に出てくるのがきついという。「出れる日だけで

いいから･･･」という言い方もあるけど、私は“ロータリーは、例会に出席することが大切”だと思います。

誘うときには、一番肝心なことだと思います。やはり出席できる方を是非ご推薦いただきたいと思います。 

・ 職業分類にはやはり未充填がありますが、過去にガスとか電気の方も過去にはいらした訳です。その業界

の方にまた声を掛けてみてはどうかという話もでました。 

・ 「だれでもいい」という考え方はやめて欲しい。というのは同じ業種は５名まではいいというものの、や

はり一人二人の反対者がいると入会できないのです。反対する方はいないだろうと思われるかも知れませ

んが、現実には過去に何人か反対されたこともありまして、入会できませんでした。他のクラブでも、過

去に７人の反対者がいてダメだったというのもあります。そこのところは「ロータリー」というものをよ

く考えていただいて、気をつけていただきたいと思います。 

・ それから、今、既に４名ほどの新会員候補者がいらっしゃるそうで、非常に頼もしいですが、本多会長は、

今年度５名の増員を目指していらっしゃいます。本年度既に２名ご入会されました。あと、３名というこ

とではなくて、５名を目指していくといいと思います。 

２日目 ８月２０日(木) 発表者：藤井君                               

 参加者：笹山(ﾘｰﾀﾞｰ)、稲田、奥野、重松、広野、山本、斉藤、清田、石橋、藤井、武蔵、大田 以上１２名(敬称略) 

・ 未充填職業分類表について、今まで充填されていた方が退会されて、そのままになっているのでそこを新

たに充填するべきではないか。 

・ ピックアップしていくと、清酒製造、印刷、観光事業、図書配布、乳製品配布、事務用品販売などは、伝

があるように思います。古美術商、司法書士、プラスチック製造業なども新たなカテゴリーとして何らか

の道を付けていきたいと思います。 

・ 職業分類については、各クラブで決めるそうで、職業分類が多ければ多いほど、未充填が多くなるという

ことで、最近では異業種の方が参入されてきていまして、現在の自分の分類を未充填に移行できる方もい

らっしゃるように思います。 

３日目 ８月２１日(金) 発表者：岩峅君 

 参加者：大愛(ﾘｰﾀﾞｰ)、土田、本多、森、浅野、駒井、桶屋、石本、永森、野崎、佐々木、岩峅 以上１２名(敬称略) 

・ 具体的に、こういう人がいるというのではなくて、理念について話し合いました。職業分類は、新しい職

業分類を探して、作り上げて、そういう人をご入会していただくように。会社の大小を問わず、個人事業

主でもロータリアンにふさわしい人物であれば紹介してほしい。 

・ 会員の増強については、ロータリークラブの会員についての資格・条件については、どうなっているかと

いう事を確認。 

・ 入会の手引き等をじっくり読んでいただいてから、入会を検討してもらおう。 
 
ロータリー情報委員長の大愛さんより、ひと言 

 なんでロータリーは職業分類にこだわるのか？という所では、前は１業種に１人となっていて、スタートは

ロータリーは異業種交流の場であるということで、２社も３社も競合すると喧嘩になってしまうということか

ら、ずっと１業種１人というのが続いてきたようです。また会委員を増やすときは、また新クラブを結成する

という事でした。 

 会員増強については、当クラブは何人位が適正なのか等、いろいろ話が出ましたが、５人増にしておかない

と自然減というのがあるので、今の７０人をキープ出来ないのではないかと思いました。 
 

本多会長より、ひと言 

 「もう７０人も会員いるから、いいのではないか」という意見もありましたが、昨年も７人も新会員がご入

会されましたが、今は７０名。自然減というのはいつ訪れるかわかりません。常に２～３人の新会員でまわし

ていたら、６０名を切ってしまいます。６０名をきった段階での会の運営というのは大変厳しくなります。こ

のあと、１５周年、２０周年、２５周年という事を考えますと、７０名をキープしていく事を考えないと厳し

い運営を余儀なくされていきます。中ＲＣや新しく出来た大手町ＲＣも小分けしたら、人数が減って、その分

だけ収入も減ってしまう。それで事務局も短時間労働のパートさんでやっているわけです。僕らの事務局は、

昔とずいぶん違って大変いい週報を書いてくれて、いろんな事務処理もやってくれていますから、まわってい

ると思いますが。 

 皆さん、会員増強については個人的に心配はされずに、駄目で元々という考えて、ご推薦ください。アポイ

ントだけとっていただければ、あとは会員増強委員長の辻さん、会員増強のメンバー、清水担当理事、会長、

幹事が応対しますから、お任せいただければよろしいかと思います。出席率も大事ですが、会員数の確保とい

うのは、何をおいてもさせていただきますので、どうぞ新会員候補の方をご推薦いただければと思います。 
 

  ニコボックス ●皆出席表彰１年、ありがとうございます     西野 晴仁君 

      ●誕生日のお祝いを頂いて            広野  徹君 

          ●早退します                  狩野  覚君 

と き 平成２１年８月１９日(水) 
          ～２１日(金) 
ところ 富山エクセルホテル東急 
 １５階レストラン「リコモンテ」 

 



 

  企業広告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 
 
     

  

               

 
 
     

http://www.yoshie.bz/sampl/flower/lavender/02.html
http://www.yoshie.bz/sampl/flower/lavender/02.html


 
 
 
 

 
 

       2009   月 Ｓeptember 

日 月 火 水 木 金 土 

    1 
 

  2  3  4  5 
 

  6 
 

  7 通常例会 (3 階 天平の間) 
【理事会】12:00～梓の間 
【卓話】「帰国報告」 
 国際青少年交換学生 北川カレンさん 

 8 
 

 9 
 

10 
電気 
ビル 
富山西 

11 
 

12 
 

15 
電気Ｂ 
富山 

1３ 14 ビア宴会/夜間例会 

 ところ バンビーノ 
 時 間 18:30～ 

第一Ｈ 
みらい 

16 
 

17 
 

18 
クラブ 
指定休日 
富山南 

 19 
 

 

20 21 法定休日 
  「敬老の日」のため 
  例会はございません。 

 22 
国民の 
休日 

 23 
秋分の 

日 

 24 
クラブ 

指定休日 
富山西 

25 
 

26 
 

27 28 通常例会 
 【卓話】 
 ㈲ブレインズ トラスト 
   代表 斉藤 好一氏 

29 
 

30 
 

    

 
 
 
 

                            2009    月 October 

日 月 火 水 木 金 土 

     
 

1 2  3 
地区大会 
(金沢) 

１日目 

  4 
地区大会 
(金沢) 
２日目 

  5 通常例会(13 階ルミエ-ル) 
【理事会】12:00～ 
【卓話】米山奨学生による卓話 

 6 
第一 

ホテル 
みらい 

 7 
 

 8 
電気 
ビル 
富山西 

 9 
電気 
ビル 
富山南 

10 
 

11 

 

 

12 法定休日 
「体育の日」のため 
例会はございません 

13 
 

14 
 

15 
 

16 
 

 17 
 

 

18 19 観月会夜間例会 
  時 間 １８：３０～ 
  ところ 楽翠亭 

 20 
電気 
ビル 
富山 

 21 
 

 22 
 

23 
 

24 
 

25 
 

 
 

26 職場訪問例会  
  集 合 １２：３０ 
  訪問先 田中精密工業㈱ 

27 
 

28 
 

 29 30 
 

31 

 
    ９月度夜間例会・ビア懇親会のお知らせ 
 と き：９月１４日(月) 
  １８：３０～ 
 ところ：ナポリ料理のお店「バンビーノ」 
  富山市総曲輪４丁目 5-11 ヨークスビル２階 
     ★ 出欠のご返答まだの方は、お早めにお願いします。 

９月のサインメ-クアップ 

１０日(木)電気ビル 

富山西ＲＣ 

早朝例会のため 

１５日(火)電気ビル 

富山ＲＣ 
夜間例会のため 

１５日(火)第一ホテル 

富山みらいＲＣ 
職場訪問例会のため 

 

上記、9:30～13:30 までサ

インメークアップを受付

しています。 

10 月のサインメークアップ 

 

6 日(火)富山第一ホテル 

富山みらいＲＣ 

合同観月会夜間例会のため 

8 日(木)富山電気ビル 

富山西ＲＣ 

合同観月会６日に変更のため 

9 日(金)富山電気ビル 

富山南ＲＣ 

観月会夜間例会のため 

20 日(火)富山電気ビル 

富山ＲＣ 

職場訪問例会のため 

 

上記、9:30～13:30 までサイ

ンメークアップを受付して

います。 

大手町ＲＣのみ 17:00～18:30 


